Spiel, Spaß, Stimmung

Gut besuchtes Sommerfest auf dem Kalandshof

ger Tag und hunderte von Besuchern sorgten für die ideale Festival-Stimmung: Die Rotenburger Werke veranstalteten musizierend über das Gelände auf dem Kalandshof.

Der Kalandshof ist ein Parkgelände an der Verdener Straße, auf dem verstreut in zum Teil historischen Häusern und in ebenerdigen Pavillons Menschen mit Behinderung leben. Die Werke bieten neben Spektrum an Förder- und Frei-Sommerfest konnten die Mitarbeiter wieder einmal zeigen, und Torten angeboten. was alles geht. Diesmal hatte das Event das Thema Klangwelten. Überall auf dem Gelände und in verschiedenen ren Bällen, an Mal- und Ba-Häusern gab es etwas zu ent-Ein tolles Erlebnis nicht nur als Rockstar, außerdem bei tanzen zu lassen.

für Menschen mit Behinderung, sondern darüber hinaus für die vielen Eltern und Kinder, die aus der Nachbarschaft, aber auch aus der ganzen Stadt und der näheren Region gekommen waren. Toll, dass fast alle Spiele und Attraktionen kostenlos waren. Da konnten Musikinstrumente ausprobiert oder selber gebaut werden, da gab es gemeinsame Musikaktionen und Sessions mit beeindruckenden Rhythmen, da waren Stille und Meditation

Streicherklasse des Ratsgymnasiums gab eine Vorstellung.

of Music aus Visselhövede sorgte ebenfalls für Unterhaltung. Die Gruppe 3M hatte Evergreens parat. Besucher konnten sich bei Kutschfahrten vergnügen, an einer Tombola teilnehmen (Hauptpreis: ein Rundflug über Rotenburg) Wohnplätzen auch ein breites und sich an vielen Ständen mit kleinen Köstlichkeiten und zeitmöglichkeiten. Und beim Erfrischungen versorgen. In zwei Cafés wurden Kuchen

> Für die Kleinen gab es viel Spaß: am Bungee-Trampolin oder beim Laufen in begehba-

Rotenburg (r/ww). Ein sonni- bei der Klangmassage und die den zahlreichen Spielstationen im Park.

Begleitet wurde die Veran-Dudelsackspieler Timo lief staltung vom Live-Programm auf der Bühne, moderiert von ihr traditionelles Sommerfest und der Spielmannszug Train Pastor Peter Handrich. Es traten auf: der Kinderchor Haste Töne aus Lauenbrück, die Gruppen Reiztöne und Akkordfabrik sowie schließlich Quartett des Bremer Cocktailorchesters, das mit Keyboard, Schlagzeug, Saxophon und der tollen Stimme der Sängerin für ausgezeichnete Stimmung sorgte. Ein Höhepunkt war die Playback-Show, die Stars wie DJ Bobo, Andrea Berg oder Lena Mever-Landrut auf die Buhne brachte. Das Publikum war begeistert. Pastor Handrich machte es sogar möglich, Misteltischen, beim Verkleiden chael Jackson noch einmal zu decken und auszuprobieren. und beim Fotografiertwerden beleben und über die Bühne



Tolle Stimmung beim Sommerfest auf dem Kalandshof